
Die Anfrage wurde schriftlich mit Datum vom 27.09.2020 beantwortet. 
 
Im Hinblick auf die Anfrage, regte Herr Schell an, die Schülerzahlen jährlich, sobald diese 
vorliegen, zu kommunizieren.    

  
 


